



Los agrupamientos en el rugby se han vuelto muy peligrosos, especialmente los *mauls* en los que hay muchos jugadores (grandes y pesados) sobre la pelota por lo que, los jugadores deberían intentar quedar atrapados en los *mauls* el menor número de veces y durante el menor tiempo posible. Además de ser éstos una fuente de golpes de castigo y de tarjetas.

Por lo tanto, (aunque no siempre posible) tratar de jugar agrupamientos en forma de *ruck* en vez de *maul*, pues además de ser más seguro para los jugadores va a dar balones más rápidos y con ello más opciones de juego de ataque y a favorecer también el espectáculo.